年 頭 所 感



^。 新年、明けましておめでとうございま

す。今年は京都議定書第一約束期間の初

近年、世界的な木材需要の増加が見ら 近年、世界的な木材需要の増加が見ら 近年、世界的な木材需要の増加が見ら 近年、世界的な木材需要の増加が見ら

にりこうりましなります。 定供給が一番の課題となります。 働していくためには、山からの原木の安になっていますが、これらがきちんと稼材工場や合板工場が各地で見られるよう

てきたように感じています。おり、関係者の皆様の気運も盛り上がっ三つの対策を昨年度から重点的に進めては、低コストの作業路網の整備、高性能は、低コストの作業路網の整備、高性能

その際、特に力を入れてきたいと考えています。 国有林も協力しつつ研修なが育ってきています。 今年は、これらが得をして、森林組合、民間事業体、都指導をして、森林組合、民間事業体、都が高いできでいます。 今年は、これらが高いでは、本体組合、民間事業体、都に広げ、太い流れにしていきたのが人材でいます。

地球温暖化対策も大きな課題の一つでまた、国際的に関心の高まっている

まう いと思います。 年でもあり、我が国の温室効果ガス六% を受 収で確保するという目標を達成していく 平成 ため、平成十九年度から、毎年五十五万 下ではあり、平成二十年度も、前年度 組んでいます。平成二十年度も、前年度 に回 ヘクタールの間伐実施を目標として取り 下でもあり、我が国の温室効果ガス六% はりスムーズに連携して進むようにした な製 よりスムーズに連携して進むようにした な製 よりスムーズに連携して進むようにした な製 よりスムーズに連携して進むようにした

思っています。 思っています。 思っています。 はい森林づくり推進国民運動」では、今年も引き続き、政府全体で企業やNP はどの方々と一緒になって、多様な森 はどの方々と一緒になって、多様な森 はい森林づくり推進国民運動」では、今 はい森林づくり推進国民運動」では、今